

Les « Chad » d'Anna-Marly découvrent la spécialité danse au lycée

● Dans le cadre de leur parcours scolaire, les élèves de la troisième Chad (classe à horaires aménagés danse) du collège Anna-Marly, à Brest, ont rencontré des élèves de seconde et terminale spécialité danse au lycée La Pérouse-Kerichen, mercredi. Accueillis par Lénéïk Michel, professeur de la spécialité, ils ont visité l'établissement, avant d'assister à des représentations des lycéens et d'échanger avec eux sur leurs parcours et la suite de leurs études. La veille, tous les élèves de troisième avaient assisté à une présentation des différentes filières et spécialités proposées par leur lycée de secteur.



Les élèves de troisième Chad (classe à horaires aménagés danse) du collège Anna-Marly, lors de la visite de leur futur établissement de secteur, le lycée La Pérouse-Kerichen.

Telegramme 19/02/2021